
ПОДАРКИ 
НА НОВЫЙ ГОД Мы с вами провожаем 

еще один год, который 
каждому принес что-то 
свое – новые победы, ра-
дости, встречи и откры-
тия. В предпраздничной 
атмосфере и радостном 
ожидании нового мы 
провожаем 2012 год, и 
по традиции приходит 
время подведения его 
итогов.

Конечно, некие значи-
мые события произошли 
за это время и в жизни 
нашей газеты. С сентя-
бря главным редактором 
стал Александр Шмыков, 
и газета начала менять-
ся. Одно из самых замет-
ных изменений для тебя, 
наш читатель, это то, что 
этот номер стал цвет-
ным. Впервые в истории 
школы газетный выпуск 
будет печататься в цвете, 
увеличен тираж. Теперь 
никто из интересующихся 
не останется без свежего 
выпуска «Простых истин». 

В ноябре наша газе-
та стала лучшей среди 
печатных изданий школ 
Курганской области. Для 
нас это означает многое: 
признание мастеров за-
уральской журналисти-
ки, повышение интереса 
к изданию, огромный и 
ценный опыт, получен-
ный в результате кон-
курса. Но всего этого не 
было бы без тебя, наш 
читатель.

Хочется сказать, что 
после каждого выпуска 

газеты члены редакции 
слушают мнения о све-
жем номере от учеников 
и учителей гимназии: они 
разные, но всегда кон-
структивные, приятно 
слышать и слова благо-
дарности. Надеемся на 
сотрудничество и в но-
вом году. Мы меняемся 
благодаря вам, спасибо 
за это!

Новый год – это заме-
чательный, добрый се-
мейный праздник. Увере-
ны, накануне праздника 
каждый из вас испытыва-
ет особые чувства, а Но-
вый Год, наверное, один 
из самых любимых празд-
ников с раннего детства, 
когда Дед Мороз прино-
сил подарочки под ёлоч-
ку, дом пахнул свежей 
елью и мандаринами, 
зажигались бенгальские 
огни и хлопушки, со слов 
государственного гимна 
начинался новый год. 

Надеемся, что по тра-
диции каждый из вас со-
берётся в дни празднова-
ния со своими близкими и 
родными людьми, чтобы 
вместе встретить насту-
пающий год, проститься 
с годом уходящим. 

Давайте оставим всё 
ненастное в уходящем 
году, забудем все обиды 
и печали, простим друг 
друга. Будьте счастливы! 
С  Новым 2013 годом!

ПРИВЕТ ОТ 
«ПРОСТЫХ ИСТИН»

Мы знаем, как трудно нашим школьникам  в канун Нового 
Года. И оценки хорошие нужно получить,  и долги  все сдать,  
и класс украсить.

Даша Черкашина из 2Б 
класса заказала Деду Морозу 
флейту, блестящий браслет и 
черепаху. Чтобы чудо стало на-
стоящим, все подарки она по-
просила красиво упаковать.

Саша Нелюбова, однокласс-
ница Даши, хочет получить в 
подарок ноутбук и извиняет-
ся перед Дедом Морозом за 
столь нескромную просьбу.

Некоторые сладкоежки, на-
пример, Алёна Вагнер из 4Г 
класса, мечтают о таком по-
дарке, как коробка конфет. 
Наверное, эта коробка должна 
быть большая-пребольшая и  с 
самыми вкусными конфетами 
на свете!

Любители почитать, такие, 
как Елизавета Фомина  из 4Б 
класса, попросила книгу, осо-

бенную, что б ни у кого такой 
не было. Вот мама порадуется 
за Лизу, узнав, что дочка хочет 
получить в подарок!

Желания мальчиков  более 
глобального масштаба, один 
из них попросил у Деда Мо-
роза iphon 5. Наверное, почти 
каждый взрослый  тоже хочет 
получить от Деда Мороза та-
кой ценный, в прямом и пере-
носном смысле,  подарок!

Что бы мальчишки и девчон-
ки не получили в подарок в на-
ступающем году, они все рав-
но будут рады подарку Деда 
Мороза. Однако ребята всегда 
будут ждать следующего Но-
вого года, и мечтать о других 
подарках, которые обязатель-
но станут самыми желанными!

Ольга ВЛАСЕНКО

Крупным планом



ПРОСТЫЕ НОВОСТИ

В преддверии новогодних праздников в Кургане прошел 
городской Рождественский фестиваль. Он проводился с 
целью духовно-нравственного воспитания школьников, 
активизации деятельности преподавателей предметов 
духовно-нравственной направленности и был посвящен 
православному празднику – Рождеству Христову.
Мероприятие проходило в нашем городе второй раз. В 
этом году в нём приняли участие более 20-ти педагогов и 
135 детей из школ г. Кургана. Не стали исключением и уче-
ники начальных классов нашей гимназии.
Ребятами были представлены инсценировки, театральные 
миниатюры; исполнены  песни и литературно-музыкаль-
ные композиции духовно-нравственного содержания. В 
конце все участники были награждены благодарственны-
ми письмами.

Сборная команда учеников гимназии достойно выступила 
в I туре Молодёжного городского турнира по ЧГК: ребята 
ответили больше чем на половину вопросов правильно.
Вот имена наших интеллектуалов:
Сизиков Михаил, Ермаков Илья, Шмыков Александр, 
Сорокина Марина, Хапов Дмитрий. Следующий этап 
игры состоится в середине января.
А так же команда учеников 19-й гимназии заняла II место 
в городском интеллектуальном турнире «Властелин зна-
ний».
Имена наших умных гимназистов:
Сорокин Павел, Менщикова Кристина, Лычагина Елена, 
Хапов Дмитрий, Сорокина Марина. Всего несколько бал-
лов ребята уступили 12-му лицею. Теперь они выступят 
уже в следующем этапе в середине января.
В феврале следующего года в гимназии пройдёт школь-
ный турнир по ЧГК, где каждый гимназист сможет почув-
ствовать себя знатоком.

Рожд еств енский фестиваль 

Юные знатоки из 19-ой 
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В связи с этим занятия отменя-
ли даже у старшеклассников, а 
ученики начальной школы не 
учились около полутора не-
дель. Но, чтобы не нарушать 

учебный процесс, администра-
ция школы приняла решение 
проводить занятия для ребят 
даже в морозы. Отпускать 
своего ребенка в школу или 
нет, в данном случае могут 
решить только родители, по-
этому мы обратились к ним.
Ольга Гаврильченко, мама 
учениц из 8Б и 3Г классов: «Я 
думаю, что не стоит отпускать, 
так как холодно, и некоторым 
детям далеко идти или ехать 
от школы. Ребенок может на-
чать плохо себя чувствовать 
из-за перепада температур: с 
холодной улицы в обогрева-
емую школу или наоборот».
Елена Долгушина, мама уче-
ницы 6Б класса: «Нет, не стоит. 
Если отменили из-за морозов, 
то значит на улице очень холод-
но именно для этого класса. Да 
и для других так же холодно».

Марина Сметанина, мама 
ученика 9А класса: «Конечно, 
нужно. Старшеклассники в со-
стоянии добраться до школы, 
а пропускать занятия нехо-
рошо даже из-за морозов».
Наталья и Вячеслав Федоро-
вы, родители ученицы 7А клас-
са: «Однозначно, нет. Лучше 
пару дней посидеть дома, чем 
заболеть на две недели; мороз 
подвергает человека стрессу: 
энергия во всем организме 
уходит на согревание тела, 

то есть, снижается мозговая 
активность, да и, собственно, 
остатки желания учиться (и так 
практически исчезнувшие пе-
ред праздниками) полностью 
погашаются. Может быть, име-
ет смысл отпускать тех, кто 
живёт очень близко от шко-
лы, но мы считаем, что детей 
нужно оставить дома, чтобы 
они отдохнули, завернувшись 
в плед, и почитали, а заодно 
сделали что-нибудь полезное: 
помогли по дому, занялись 
воспитанием собаки и т.д.»
Прогноз погоды говорит о 
том, что в новогодние празд-
ники столбики термометров 
не опустятся ниже -20 гра-
дусов, поэтому можно сме-
ло валяться в снегу, катать-
ся на коньках и, конечно, 
гулять. Веселых вам каникул! 

Мария КУЗНЕЦОВА

И В МОРОЗ, И В СТУЖУ... 
ИЛИ ЗНАНИЯМ НЕТ ПОМЕХ

Как отмечают синоптики, в 
Россию пришли аномальные 
морозы, каких не наблюда-
лось с 1938 года. Наш город 
низкие температуры тоже не 
обошли стороной: столбики 
термометров накануне ново-
годних праздников отпусти-
лись до 34 градусов.

В первенстве города среди 9-х классов по скоростно-си-
ловому многоборью в зачет Президентских соревнований 
«Стартуют все!» гимназисты вновь выступили отлично. 
Команда девушек заняла первое место, юноши - пятое. 
Ребята внесли большой вклад в общий результат гимна-
зии в этих состязаниях.
Что касается внутришкольных соревнований, то недавно 
среди пятых классов проводился турнир по пионерболу сре-
ди девочек. И первое место досталось 5А классу. Доволь-
ные девчонки заслуженно получили переходящий Кубок.

Спорт и мы



Кузеванова Наталья 
Петровна: 8 «В». 9 «А». 
Санкт- Петербург. Почему 
я назвала первым именно 
8 «В»?  Считаю, что нача-
ло и середина уходяще-
го года связано с самым 
ярким, дружным и люби-
мым коллективом за всю 
мою педагогическую де-
ятельность. За все годы 
классного руководства 
я не смогла добиться ни 
от одного класса такой 
сплочённости, взаимо-
выручки и взаимопони-
мания между детьми, как 
с предыдущим 8 «В». 9 
«А» - это новая жизнь для 
меня. Не хочу сказать, 
что этот класс хуже, чем 
8 «В», наоборот, он мне 
очень нравится. Я рада, 
что классный руково-
дитель именного 9 «А», 
потому что дети неорди-
нарные, творческие, все  
– личности. Вижу, что они 
обладают такими же  ка-
чествами, как и ребята из 
8 «В», стремятся контак-
тировать друг с другом не 
только в школьное время, 
но и во внеклассной жиз-
ни. Ну и третье событие, 
которое я назвала, в ухо-
дящем году - это поездка 
в Санкт-Петербург, куль-
турную столицу России. 
Наверно, последнее са-
мое яркое впечатление в 
нашей школьной жизни в 

2012 году. Нас поразила 
не только мощь архитек-
турных сооружений, но и 
сама поездка, она навсег-
да останется в нашей па-
мяти, та обстановка, кото-
рая царила между нами, 
когда мы просто были 
вместе, что в поезде, что 
в гостинице. Именно по-
этому я выделяю эти три 
события в уходящем году.
Волосникова Римма Ва-
сильевна:
Трудный. Беспокойный. 
Успешный.
В этом году набрала пер-
воклассников, начало 
2012, естественно, было 
трудное. Беспокойный, 

потому что переживала 
за своих выпускников, ко-
торые учатся сейчас в пя-
том классе, да и за своих 
нынешних учеников. По-
тянут программу или нет, 
смогут ли переносить на-
грузки, не будут ли силь-
но уставать? Волновалась 
за успехи обоих классов. 
Очень беспокоилась о 
том, к какому классному 
руководителю попадут 
мои выпускники. К сча-
стью, они попали в хоро-
шие руки! Классный ру-
ководитель 5-ого класса, 
в котором сейчас учатся 
мои бывшие ученики, по-
делилась их успехами. Я 
была горда за них, 85 % 
качества! Появились но-

вые отличники, по мате-
матике не было ни одной 
тройки. Считаю это впол-
не успешным началом 
учебного года.
Сечко Александр Вален-
тинович: Пожалуй, оха-
рактеризую этот уходя-
щий год одним словом 

– сложный. 
2012 выдался тяжёлым 
для нашей страны. Слож-
ный, потому что было 
очень много событий. 
Сложный, потому что 
наконец-то проснулось 
гражданское общество и 
это не понравилось мно-
гим представителям вла-
сти. Сложный, потому что 
принималось много зако-
нопроектов, которые бу-
дут существенно влиять 
на жизнь нашей страны. 
Сложный, потому что ме-
няется система образова-
ния. Надеюсь, что следу-
ющий год будет лёгким, 

простым и весёлым. 
Ганоль Любовь Генна-
дьевна: Трудный. Пер-
спективный. Интересный. 
Трудный, потому что де-
вятые классы – это боль-
шая ответственность. 
Перспективный, потому 
что я верю в своих детей, 

что они справятся со все-
ми сложностями, которые 
им предстоят, и порадуют 
меня своими успехами. 
Интересный, потому что 
всегда узнаёшь что-то но-
вое, встречаешься с чем-
то новым, путешествуешь 
по новым местам. Каждый 
год сам по себе очень ин-
тересен. Он новый в тво-
ей жизни и ты не знаешь, 
что ждать от него.
Смирнова Елена Генна-
дьевна:  Тяжёлый. Доста-
точно успешный. 
Мы работали в этом году 
в статусе бюджетного уч-
реждения, много эконо-
мических проблем. Мо-
дернизация образования 

дополнительная. Если бы 
мы быстро не решили эко-
номические проблемы, 
то упустили бы ряд воз-
можностей. Достаточно 
результативным выдался 
этот год потому, что наши 
ученики показали непло-
хие результаты на олим-
пиадах, на экзаменах
(ЕГЭ и ГИА).
Не смотря на то, что год 
выдался для многих труд-
ным, нельзя не отметить 
успехи и достижение на-
ших гимназистов.
В 2013 году пусть сбудутся 
все ваши желания, а меч-
ты воплотятся в жизнь!

Мария ДОВЖЕНКО

НЕМНОГО О МИНУВШЕМ
Вот и подходит к концу 2012 год. Каждому из нас есть, что 
вспомнить: хорошее и не очень. А какие воспоминания и 
мнения об этом уходящем году у наших учителей – мы и 
узнали.
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Воспоминания



– Елена Николаевна, здрав-
ствуйте. Самый предска-
зуемый вопрос: когда Вы 
решили стать учителем?

– Здравствуй, 
Катя. Знаешь, в 
детстве у меня 
было очень сла-
бое здоровье. Я 
всегда и ото всех 
слышала: «Не 
надо», «нельзя», 
« п о б е р е г и с ь » , 
«осторожно» и 
всё в этом духе. 
Но эти предо-
стережения и 
запреты только 
усиливали мою 
любовь к спорту. 
И когда я окон-
чила школу с 
очень хорошим 
результатом, пе-
редо мной встал 

выбор: стать специалистом 
в области математики или 
же исполнить свою мечту – 

помогать людям, а именно 
детям, укреплять своё здо-
ровье, – я выбрала второе. 
И об этом ни капельки не 
жалею.
– Сейчас канун Нового Года 
– пора мечтать. А какое 
заветное желание было в 
детстве у Вас?
– Каждую зиму я целыми 
днями пропадала на катке, 
и поэтому, больше всего на 
свете мне хотелось иметь 
свои собственные коньки. И 
моё желание исполнилось 
только тогда, когда я была 
уже в 9 классе.
– Верили в Деда Мороза?
– Конечно! Как и все ребята 
в юном возрасте.
– Скажите, а верите ли 
Вы в чудеса сейчас?
– Да, безусловно. Они всег-
да случаются, если в них 
верить. Для меня чудо - это 
даже когда ты просто идёшь 
по улице, а незнакомый че-
ловек вдруг улыбается, гля-
дя тебе в глаза.

-– Что бы Вы хотели поже-
лать нашим читателям в 
новом году?
– Быть добрыми, отзыв-
чивыми, честными и по-
нимающими. Для меня эти 
качества в людях намного 
важнее их знаний и дости-
жений. Именно внутренний 
мир человека я ценю боль-
ше всего.
– Елена Николаевна, а мы, 
Ваши ученики, хотим по-
желать Вам успехов и 
благополучия в наступаю-
щем году!

Екатерина СЕДОШЕНКО

– Добрый день, Стас!
– Привет!
– Расскажи, пожалуйста, 
подробнее о своем увлече-
нии. 
– Я занимаюсь в крупней-
шей школе современно-
го танца города Кургана 
«Paradox» уже больше года. 
Пробую разные стили, но 
в основном это Hip-Hop, 
Popping и House.
– Тебе нравятся занятия?
– Очень! Я танцую на про-
тяжении практически всего 
свободного от учебы вре-
мени. Можно даже сказать, 
что танец – моя жизнь!
– Это замечательно! Ты 
участвовал в каких-ни-
будь соревнованиях?
– Да, мне довелось принять 

участие в нескольких город-
ских, региональных и одном 
международном конкурсе. 
Самые известные в нашем 
городе - это «Мухобойка» и 
«RESPECT-BATTLE».
– Поделись, пожалуйста, 
впечатлениями о между-
народном конкурсе. Ду-
маю, нашим читателям 
будет интересно о нём уз-
нать, ведь это совершен-
но другой уровень танца, 
не так ли?
– Да, конечно. Эти между-
народные соревнования 
называются «Energy». Это 
ежегодный танцевальный 
фестиваль, крупнейший 
конкурс по Hip-Hop и Break-
dance в России. Он прохо-
дит в Челябинске, куда в это 

время съезжаются танцо-
ры со всех стран мира. На 
последнем «Energy» были 
представители Германии, 
Франции, Бразилии, Кореи, 
Финляндии, Чехии, Казах-
стана… Уровень подготовки 
танцоров очень высокий, я 
получил непередаваемые 
эмоции от общения с новы-
ми людьми, драйв и море 
позитива!
– С каким номером вы-
ступала ваша 
группа?
– Наш номер 
был подготов-
лен для ново-
годних сказок, 
он называется 
«Карты».
– Спасибо за 
и н т е р в ь ю , 
Стас, желаем 
тебе удачи в 
новом году и 

ещё больше побед и успе-
хов!
– И вам всего самого лучше-
го!
В нашей гимназии много 
ребят, которые стремятся к 
достижению высоких целей 
и результатов, верят в побе-
ду и свой успех. Мы желаем 
всем вам быть такими же 
целеустремлёнными в 2013 
году!

Александр ШМЫКОВ

ТАНЕЦ КАК СМЫСЛ ЖИЗНИ
У современной молодёжи множество различных хобби. 
Кто-то рисует и поёт, кто-то занимается спортом, кто-то 
увлечен наукой и техникой… А вот Станислав Минеев из 
9А класса занимается современными танцами.

Мне представилась замечательная возможность побесе-
довать с Еленой Николаевной Ефимовой, преподавателем 
ЛФК - не только отличным педагогом, но и потрясающим 
человеком, который, в первую очередь, в людях ценит их 
душу.

Стас Минеев (Джокер) на международном
 танцевальном конкурсе
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Учитель с большой буквы
РАЗГОВОР О ЧУДЕСАХ

Лучшие среди нас

Блиц-опрос

Если музыка, то… 
классическая
Если спорт, то… 
активный
Если фильм, то… 
«Летят Журавли» 
Если животное, то… 
кошка
Если праздник, то… 
Новый Год



Отправимся к самым млад-
шим участникам КВН - коман-
де 9-ых классов. «Мясорубка 
юмора», да- да, вы не ослы-
шались, именно так юные 
участники пожелали назвать 
свою команду. И, надо ска-
зать, что название совершен-
но оправдывает себя, ведь 
бесстрашные  ребята хотят 
сделать пародию на учителей 
нашей гимназии. Что ж, очень 
смелый шаг, если учитывать, 
что оценки за четверть ещё не  
выставлены. Однако мы будем 
надеяться, что наши учителя 
оценят старание команды и с 
радостью посмеются над со-
бой. Как обстоят дела внутри 
команды, узнаем у её капита-
на, Натальи Кузнецовой. 

– Наташа, в этом году де-
вятые классы первый раз 
принимают участие в КВН. 
Какие трудности появились 
на вашем пути? 

–  Вся подготовка к меропри-
ятию вызвала у нас немало 
сложностей. Нам непривычно 
собираться всем вместе ради 
какого-то общего дела, вы-
бирать время, шутить, приду-
мывать сценки. К тому же,мы 
слишком поздно начали гото-
виться, буквально за три дня 
до выступления. Нужно осоз-
навать, что это все серьезно. 
Мы имеем очень сильных со-

перников! 
– Что главное для вашей ко-

манды: победа или участие? 
– Честно говоря, мы не на-

деемся на победу, ведь наши 
соперники, 11 и 10 классы, 
уже набрались опыта из про-
шлых лет участия, а мы лишь 
новички. Хотя, конечно, наши 
амбиции не позволяют нам 

полностью отвергать мысль о 
победе. Я считаю, что мы по-
лучим огромный опыт работы 
в команде, шанс попробовать 
себя в сценическом образе. 

– Спасибо, Наташа! Наде-
юсь, ваша команда покажет 
отличные результаты!

Теперь пора заглянуть к де-
сятым классам! У этих ребят 
уже есть опыт участия в КВН, 
ведь в прошлом году они по-
казали довольно хороший 
уровень подготовки. К со-
жалению, нам не удалось за-
ранее узнать, чем же удивит 
нас команда десятых классов 
в этом году, так как ребята 
решили сохранить интригу и 

оставили в тайне даже назва-
ние своей команды. Однако 
они обещали порадовать зри-
телей  зажигательными тан-
цами. Напомним, что команда 
десятых классов - серьёзные 
соперники, они  настроены 
только на победу. 

А старшие участники КВН со-
гласились приоткрыть завесу 
тайны. Команда 11-ых клас-
сов «Перспектива» уже дваж-
ды становилась лучшей среди 
своих соперников в прошлые 
годы, и в этот раз также не 
собирается уступать. Ребята 
тщательно готовятся, чтобы 

вновь порадовать нас своими  
шутками и весёлыми сценка-
ми. На репетиции у команды 
разворачивается настоящая 
борьба, участники которой 
угадайте кто? Девчонки с 
нарисованными усами, го-
ворящие с кавказским ак-
центом! Вот уж неожиданно. 
Приготовленная ими сценка 
«Давай поборемся» является 
пародией на программу «Да-
вай поженимся» с Ларисой 
Гузеевой. Ведущие пытаются 
подобрать герою передачи, 
Жорику  Втыкай, партнёра по 
борьбе и это получается до-
вольно смешно! Ребята и сами 
еле сдерживаются от смеха, 
однако актёрское мастерство 

помогает участникам  достой-
но исполнить свою роль. 

На мой вопрос «Что самое 
главное для вас: победа или 
участие?» ребята отвечают: 
«Самое главное -это участие, 
однако третий раз победить 
хотелось бы каждому из нас. 
Особенно этого желает наш 
руководитель Александр Ва-
лентинович Сечко». 

 Отметим одного из участ-
ников «Перспективы», Женю 
Мусихина, который продол-
жает участие в КВН, несмотря 
на то, что учится уже два года 
в другой школе.                  

– Женя, почему ты продол-
жаешь участие в КВН?

– В стенах 19 гимназии лежит 
моя душа. Именно там, в за-
кромах, лежит частичка юно-
го гимназиста, Женьки Муси-
хина. Я бывший гимназист, я 
им и остался. И проявление в 
газете, в КВН – мой шанс по-
казать людям, что, несмотря 
на обстоятельства, нужно лю-
бить свой второй дом.

– Хватает ли у тебя вре-
мени на все репетиции? 

– Не всегда: подготовка к 
ЕГЭ, прочие дела, мероприя-
тия в собственной школе – всё 
это занимает большую часть 
моего дня. Сложно всё совме-
щать, но я хочу это сделать, 
мне это интересно. 

– Спасибо, Женя. Пожелаем 
удачи тебе и твоей команде!

Вот так наши участники го-
товятся к главному предново-
годнему мероприятию – КВН. 
А зрители надеются получить 
колоссальное удовольствие! 

Мария ЗАИКИНА

Уже не первый год в нашей гимназии проводится КВН 
среди 9,10 и 11 классов. Ребята проявляют творческую 
инициативу, готовят оригинальные шутки, показывают 
пародии и придумывают интересные сценки. И в итоге,  
на сцене гимназии мы видим замечательные выступления 
команд. А что же происходит за кулисами? Сейчас узнаем!
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РАССМЕШИТЬ ВСЕХ И ПОБЕДИТЬТак и живём

РЕЗУЛЬТАТЫ КОНКУРСА КВН
После четырех конкурсов («Визитка», «Разминка», «Озвучка» и 
«Домашнее задание») команды расположились в рейтинге так:

I место -  команда 11 классов «Перспектива» (19,2 балла)
II место - команда 10 классов «Плюс-минус» (19,0 баллов)

III место - команда 9 классов «Мясорубка юмора» (16,1 балла)
P.S. Администрация гимназии приносит свои извинения за первона-

чально неправильное объявление результатов.

Участники школьного КВН о том, сложно ли быть смешными
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ЧТО ГОД ГРЯДУЩИЙ НАМ ГОТОВИТ...

Овен
Овнам придется не-
легко в достижении 
своих целей. Но, как 
говорится, терпе-

ние и труд все перетрут. Не будь-
те слишком замкнуты или горды, 
больше общайтесь с людьми, це-
ните их внимание, беритесь даже 
за ту работу, которую считаете 
сложной для себя.

Телец
Тельцов 2013 год 
порадует новыми 
знакомствами, раз-
влечениями, актив-

ным отдыхом. Стремитесь к со-
вершенству, двигайтесь вперед, 
ведь вы – один из самых удач-
ливых людей в этом году. Даже 
болезни будут обходить вас сто-
роной!

Близнецы
У Близнецов наме-
чается необычный 
год. Под влиянием 
знака змеи у многих 

творческих близнецов возрастет 
вдохновение к созданию новых 
шедевров. В первые месяцы но-
вого года не стоит лениться, так 
вы можете отогнать от себя уда-
чу. А вот конец года будет овеян 
романтикой.

Рак
В наступающем 
году Ракам стоит 
приготовиться к ис-
пытаниям: их ждет 

череда проблем, с которыми, 
однако, удастся справиться. Сто-
ит внимательно присмотреться 
к тем, кто вас окружает и не за-
бывать о своих близких, в лице 
которых вы всегда найдете под-
держку.

Лев
Весь 2013 год для 
Львов пройдет в 
заботах о собствен-
ном благополучии. 

Любой риск будет оправдан, и 
вы остенетесь в выигрыше. А по-
другому и быть не может, ведь 
не зря же льва называют царем 
зверей. Но удача будет сопут-
ствовать только трудолюбивым, 
поэтому полагаться на случай не 
стоит.

Дева
Девы, помните: 
ваша основная за-
дача в этом году 
– научиться не бо-

яться выходить в люди, бросить 
привычный мир. Вам придется 
принимать решения не только 
за свои слова и поступки, но и за 

других людей в своем окруже-
нии. И справиться вы сможете, 
только если поверите в себя.

Весы
Начало года мо-
жет не очень удач-
но сложиться для 
п р е д с т а в и т е л е й 

знака Весов. Чтобы устоять, по-
надобится недюжинное терпе-
ние и твердая вера в свою уда-
чу. Буквально с июля 2013 года 
звезды пророчат наступление 
крупномасштабной удачи во 
всех ваших делах.

Скорпион
«Хочешь сделать 
хорошо, сделай это 
сам», - девиз Скор-
пионов в предсто-

ящем году. Лучше вас никто не 
знает, что именно вам необхо-
димо. Не стоит доверять мало-
знакомым людям, именно из-за 
них может произойти череда 
конфликтов. 

Стрелец
Звёзды сулят вам 
волну неожидан-
ных событий с на-
чала января. Будь-

те аккуратны и пунктуальны 
– вот залог вашего успеха в 
зимние и летние месяцы. От-
ветственность за сказанное и 
собранность в делах поможет 
вам показать, на что вы спо-
собны.

Козерог
Новый год принесет 
творческую реализа-
цию личности Козе-

рогов. Возможно, они наконец 
смогут в полной мере раскрыть 
свой талант. Вас ожидают пере-
мены, но свершатся они в основ-
ном во второй половине года.

Водолей
Первая половина 2013 
года для Водолеев 
начнется под эмбле-

мой успеха и счастья. Гороскоп 
пророчит успешные рабочие 
моменты на протяжении всего 
года, удивительные мелочи, не-
ожиданные подарки, романтику 
в личных отношениях.

Рыбы
В год Змеи Рыбы осу-
ществят многие из 
своих желаний. Вно-
сите свои коррективы 

во все, что считаете нужным, не 
подпускайте близко к себе не-
доброжелателей, будьте честны 
с окружающими и прежде всего 
с собой.
А общим итогом этих предска-
заний станет следующий факт: 
Змея будет благоволить школь-
никам, студентам и педагогам, 
так как считается символом му-
дрости и разума. А значит, что 
для всех нас этот год станет 
удачным!

Анна ГОРОХОВА

Мирового зрителя ждет по-
трясающее и до малейшей 
подробности прорисованное 
путешествие вместе с героя-
ми по миру Средиземья. Над 
фильмом работала та же ко-
манда, что и создала трилогию 
«Властелин Колец», режиссер 
Питер Джексон и практически 
тот же актерский состав.

Ощущения при просмотре про-
сто невозможно описать, ибо 
фильм, имеющий хрономе-
траж в 164 минуты, пролетает 
быстро и затягивает буквально 
с первых кадров.
Операторская работа Эндрю 
Лесни просто феноменальна. 
Виды Дикого Края, мрачного, 
жуткого и красивого одновре-

менно, производят неизглади-
мое впечатление.
О музыке в ленте я могу ска-
зать лишь одно: она гениальна. 
И на фоновое сопровождение 
стоит обратить внимание.    

Актеры индивидуаль-
ны и превосходны каж-
дый сам по себе. Про-
дюсеры изначально 
обрадовали зрителя: 
эта картина - первая 
часть новой трилогии, 
и наслаждаться кра-
сотой Сдиземья нам с 
вами можно еще долго.

«Хоббит: Нежданное путеше-
ствие» — потрясающий и мас-
штабный фильм в стиле фэн-
тези. Фильм, который должен 
посмотреть и оценить каждый.

Евгений МУСИХИН

Никто бы из нас не отказался приоткрыть завесу тайны над 
предстоящим 2013 годом. Давайте сделаем это с помощью 
звезд и узнаем, что же приготовил нам год Змеи.
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НОВАЯ ЭКРАНИЗАЦИЯ СТАРОГО ТОЛКИЕНА
Фильм «Хоббит: Нежданное путешествие» был самой ожидае-
мой для меня картиной в уходящем году. Лента является преды-
сторией «Властелина Колец», и в основе ее сюжета лежит про-
изведение Джона Толкиена «Хоббит, или Туда или Обратно» 
– произведение небольшое по обьему, но полное ярких фанта-
зий и изысканного слога.

Напоследок

Новости искусства


